


 Sílex

Editorial de Historia y Arte

## Martín de Santa Olalla Saludes, Pablo **El Rey, la Iglesia y la Transición**

¿Cuál fue el papel de la Iglesia en la Transición? ¿Es cierto que los acuerdos finalmente alcanzados, y que tan prolongada vigencia están teniendo, fueron fruto de tensas negociaciones? ¿Cómo fue realmente la relación entre la Iglesia liderada por el cardenal Tarancón y el Gobierno de Adolfo Suárez? Estas y otras muchas cuestiones son dadas a conocer por el autor a lo largo de su obra. Gracias a ella, podemos entender la actuación clave de Juan Carlos a la hora de desbloquear las relaciones Iglesia-Estado al renunciar al privilegio de presentación, las diferencias de criterio entre la diplomacia vaticana y la jerarquía española, o las discrepancias entre la UCD y el PSOE sobre el controvertido tema de la enseñanza. A través de documentos hasta ahora inéditos, el autor nos da a conocer las claves de una dura negociación que concluyó en una definitiva separación Iglesia-Estado que ha llegado hasta nuestros días.



<b>Editorial</b>	Sílex
<b>Colección</b>	Serie Historia Contemporánea
<b>Encadernación</b>	Tapa blanda o rústica
<b>Páginas</b>	240
<b>Tamaño</b>	240x150x mm.
<b>Idioma</b>	Español
<b>Tema</b>	Historia y arqueología
<b>EAN</b>	9788477377672
<b>PVP</b>	18,00 €
<b>PVP sen IVE</b>	17,31 €

